



Découvrez l'Artisanat d'Exception du Sud Marocain : Un Voyage au Cœur des Ateliers Séculaires

Découvrez l'Artisanat d'Exception du Sud Marocain : Un Voyage au Coeur des Ateliers Séculaires Et si vous exploriez les trésors artisanaux du Sud marocain sous un angle différent, loin des circuits touristiques habituels ? Lors de randonnées et excursions dans la région, une visite des ateliers, parfois centenaires, s'impose. Ces lieux, empreints de magie, révèlent la dextérité des artisans qui, dans une ambiance méditative, transforment des techniques ancestrales en oeuvres d'art uniques. Une immersion sensorielle et didactique Au plus près des sources d'inspiration, la découverte des ateliers d'artisanat vous offre une expérience sensorielle inédite, où se mêlent l'effort et la créativité.

À Ouarzazate et ses environs, notamment dans les ateliers de Taznakht et d'Ait Ouazguite, les artisanes confectionnent à la main les somptueux tapis Kharita et Chedwi. Entouré de métiers à tisser, de rouets et de laine, vous assisterez à la création de tapis uniques, reflets du savoir-faire et de la sensibilité de chaque tisseuse. À Midelt, la coopérative Andaz Nouska, renommée pour ses tapis et broderies du Haut-Atlas Oriental, est une étape incontournable pour les amateurs de textile. À Tinghir, ne manquez pas de visiter les ateliers de fabrication des célèbres soufflets, emblèmes de la ville. Ces artisans pluridisciplinaires sculptent et assemblent diverses matières pour créer des outils à la fois indispensables et esthétiques. La poterie, autre forme d'artisanat largement répandue dans la région, est à découvrir à Tamegroute, célèbre pour sa poterie verte, ainsi qu'au village des potiers de Gueddara près de Skoura, et à Tadigouste à Goulmima. Chaque atelier utilise



des procédés distincts, conférant à leurs créations un charme unique et une authenticité rare. À Erfoud, l'artisanat des fossiles prédomine : plusieurs ateliers y transforment des plaques de marbre contenant divers fossiles en objets décoratifs de toutes tailles. Enfin, les ateliers d'Azlag résonnent des coups de marteau et de piques qui façonnent les célèbres poignards courbés en argent, emblématiques de la région. Le 30/08/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani